

大空に翔ける



令和2年度日之影中学校だより



4月号

校長

伊東 泰彦

異動により、職員が入れ替わりました！

この度の異動により、5名の先生方が本校を離れ、新しく5名の先生方が来られました。

新任者の紹介

ようこそ日之影中へ！本校は人数こそ少ないですが、その分みんなで協力して行事を盛り上げる学校です！

木幡伊知郎 (こはたいちろう) 教頭先生【宮崎市立広瀬中学校より】(数学・技術)

亀井 章人 (かめい あきと) 先生【宮崎市立宮崎北中学校より】(英語)

早田 泰大 (わさだ やすひろ) 先生【延岡市立西階中学校より】(社会)

早田 智美 (わさだ ともみ) 先生【延岡市立土々呂中学校より】(数学)

堀 瑞江 (ほり みすえ) 先生【日之影町立宮水小学校より】(保健体育)



爽やかな挨拶と笑顔が気持ちいい学校です。日之影のことをたくさん学んでいきたいと思えます。

昨秋の湊谷まつりに来て、猪鍋の美味しさと子供たちに気を遣ってくれる中学生の姿が印象的で、みんなに会うのを楽しみにしていました。どうぞよろしくお願いいたします。



木幡教頭先生



亀井先生



早田泰大先生



早田智美先生



堀先生

皆さんのために一生懸命に頑張りたいという気持ちがみなぎっています。離れた後に「おかえり」と言ってくれる故郷・日之影を大切にしていきたいでしょう！

車のガラスが凍ってたのに驚きました。皆さんの元気な挨拶と笑顔に心がとても爽やかになります。一緒にたくさんのことを学んでいきましょう！

日之影中に戻ってこれるととても嬉しい気持ちです。みんなのことは知っていますが、新たな気持ちで頑張りたいので、皆さんもそんな気持ちで接してください。

本校から転出された先生方

5名の先生方、大変お世話になりました！



百田教頭 (木城中へ)

日高先生 (門川中へ)

鹿島雄先生 (大王谷学園へ)

鹿島涼先生 (富島中へ)

徳永先生 (東海中へ)

新天地でもご活躍ください！



長い休校が終わり、ようやく学校再開！

自治体によっては休校が続いている学校も多い中、本校では、4月6日(月)にようやく長い休校を終え、始業式を迎えることができました。今年も代表生徒との対話は続けていきますが、生徒によるスピーチ(山口那華さん「私のふるさと日之影」)も聞いてもらいながら、新しい学年でのスタートを切りました。職員と生徒が一つになり、今年も元気に頑張りたいと思います！

スピーチする山口さん▶



始業式での、校長と生徒との対話

3年甲斐真心さん：休校中は家の手

伝いや苦手な教科の克服に取り組みました。また、生活のリズムを崩さぬように起床時間にも気を付けていました。

3年坂本佑月くん：休校中に、自分の生活リズムをコントロールする力がつきました。今年は3年生、時間を無駄にせずにご過ごし、後輩を思いやれる先輩になりたいです。

2年佐藤心花さん：休校中は日頃できない家の手伝いをやりました。早くみんなに会いたかったです。今年は2年生になるので、何事にも一生懸命に取り組んでいこうと思います。

これまで当たり前だったことが、実はとても有難いことなのだと感じます。



バス通学



給食



授業

学校生活のオリエンテーション開催

新入生が入ってきたこともあり、本校の基本的な学校生活に関するオリエンテーションや部活動紹介を行いました。部活動紹介は実演をカットし、口頭での説明のみに縮小しました。



陸上部です！

学習の心得を意識して、しっかり授業に取り組みましょう！



吹奏楽部です！

新入生の正式な部活動開始は、4月20日(月)からとなります。それまでは見学や体験入部となります。

新入生の皆さん、入学おめでとう！

他地域ではコロナ休校の学校もある中でしたが、本校では4月8日（水）に、第74回入学式を実施することができました。27名の新入生を迎え、在校生・職員とも嬉しい気持ちでいっぱいです。それぞれの生徒が自分の中に持っている力を開花させていけるよう、職員一同、全力でサポートしていきたいと思ひます。

▼新入生集合写真



◀新入生誓いの言葉（甲斐^{ことは}琴心さん）高巣野小卒

【要約】真新しい制服を着て無事に入学できたことに喜びを感じ、これから始まる中学生活がとても楽しみです。入学にあたり3つの誓いを立てました。

- ①学習面：苦手な教科に力を入れ、先生の話をしっかり聞き、家庭学習にも力を入れます。
- ②部活動：オープンスクール時の先輩方の演奏を見て心がわくわくしたこともあり、吹奏楽部に入部しようと思っています。先輩の姿をよく見て学び、考えて駆動できるようになりたいです。
- ③生活面：チャイムが鳴らないので時計を見て行動したいし、規則正しい生活を心がけます。

今まで以上に大変なこともあるとは思いますが、どんなことでもあきらめることなく努力することを誓います。先生方、先輩方、どうぞご指導をよろしくお願ひします。

【令和二年度新入生（27名）】

No	氏名	出身小	No	氏名	出身小	No	氏名	出身小
1	アシケナジ 葉舞	八戸	10	河野 心音	日之影	19	抜屋麻奈美	日之影
2	岩尾 鼓音	日之影	11	工藤 昌也	宮水	20	橋本 翔	宮水
3	大村政乃進	日之影	12	工藤 吏功	宮水	21	濱田 楓姫	宮水
4	小川 權	宮水	13	黒田 蓮人	高巣野	22	姫野 敬太	日之影
5	甲斐 紀登	宮水	14	佐藤 央規	宮水	23	藤本 真綾	宮水
6	甲斐 来海	八戸	15	佐藤妃美歌	八戸	24	松岡 蒼依	高巣野
7	甲斐 琴心	高巣野	16	谷川 亜沙美	日之影	25	松本 彪雅	高巣野
8	甲斐 風河	宮水	17	寺尾 拓海	日之影	26	吉廻 元樹	延岡南
9	甲斐 真優	八戸	18	戸高 友貴	八戸	27	甲斐陽菜美	高巣野

ひのかげの郷

【春の日之影】 春の日之影は、山腹でその存在感が際立つヤマザクラや、渓谷沿いと丘陵地で開花時期をずらしながら目を楽しませてくれるソメイヨシノ、休耕田に彩りを放つ菜の花など、風景美が実に見事である。中学校でも、春暖にウグイスの声など聞こえれば、とをかしであるし、満開の桜が強風にあおられ一晩で散ってしまう姿にものあはれを感じたりする▼昨年は、恥ずかしながらその存在を知らず見逃してしまったので、今年は見逃すまじと中川集落へチューリップを見に出かけた。のぼり旗や案内板に導かれながら林道を走り抜けると、そこに広がる絶景に驚かされる。彼方には門がまえのように向かい合う矢筈岳と比叡山がまるで山水画の背景のように見える中、眼下には棚田の休耕田に色鮮やかな三万本以上のチューリップが敷き詰められている。その姿は、あたかも令和の桃源郷とでもいった感がある▼中川という地名は、戦国時代の頃にこの地に住んでいた中川内膳守、瀬兵衛清秀親子の名からつけられたそうであるが、記憶違いでなければこの中川氏は「荒城の月」で有名な大分県の岡藩の先祖ではなかったか。祖母・傾を隔てて隣接する竹田市とのつながりも感じられる▼聞くところによれば、このチューリップ畑は、当初は個人が始めた取組が協議会の取組へと発展し、今に至っているとのこと、実に素晴らしい取組である。町史を紐解くと、昭和35年の中川集落の人口は132人、駐車場の場所に鹿川小学校中川分校(後に新町小分校)があったそうで、時代の変遷を感じさせられる。チューリップの花言葉は「思いやり」だそうであるが、この美しい手づくりの風景には、中川集落の方々の、来訪者に対する思いやりがあふれていると感じます。(校長・伊東泰彦)

【4・5月の主な行事】

4月

- 8日…入学式
- 9日…オリエンテーション
- 16日…避難訓練(地震想定)
- 18日…参観日(2・3年のみ)
- 21～30日…家庭訪問
- 21・22日…身体計測、体力テスト

5月

- 7・8日…3年生実力テスト
- 14～15日…PTA奉仕活動(環境整備)

※18日(土)のPTA総会は中止します。



令和2年度の部活動顧問紹介



野球部

結城真一郎先生
(3年目)



バスケット部

青柳裕美先生
(2年目)



テニス部

早田泰大先生
(1年目)



陸上部

亀井章人先生
(1年目)



吹奏楽部

日高紫保先生
(2年目)



社会体育
水泳

早田智美先生
(1年目)



バレー部

菊池克紀先生、堀瑞江先生
(2年目) (講師)